



Confusiones y enredos en la Cámara

PATRICIA RAMÍREZ

Al parecer, "alguien" les quiso hacer una mala jugada en el palacio legislativo de San Lázaro, pues una presunta confusión entre los discos donde estaban los dictámenes aprobados por la Comisión de Seguridad Social en torno al polémico Fondo de Pensiones para el Bienestar que terminó reventando la sesión y posponiendo la votación hasta el próximo lunes.

Ya iniciada la sesión, el diputado panista Abraham Lixa evidenció que el dictamen que se estaba votando era distinto al que se aprobó en la comisión, lo que obligó a hacer un receso que finalmente se extenderá hasta el 22 de abril.

Este jueves la Comisión de Seguridad Social volverá a sesionar para votar de nueva cuenta el dictamen y pasarlo a la mesa directiva para su programación.

En tanto, el presidente Andrés Manuel López Obrador durante su mañanera lamentó que se haya querido distorsionar el tema de la reforma a las pensiones, ante el daño que, dice, se hizo en el periodo neoliberal.

Y rechazó que se quiera "expropiar" los recursos de las cuentas.